Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



## Walter Oblin wird neuer Generaldirektor

Richard Köhler

Liebe Kolleg\*innen,

der Aufsichtsrat der Österreichischen Post AG hat am 18. Dezember 2023 Herrn Dipl.-Ing. Walter Oblin einstimmig zum Nachfolger von Dr. Georg Pölzl mit Wirksamkeit 1. Oktober 2024 bestellt.

Wir gratulieren Walter Oblin sehr herzlich zu der Bestellung.

Aus Sicht der Personalvertretung ist diese Entscheidung eine logische. Einerseits ist sie die Würdigung der bisherigen Leistung von Walter Oblin und andererseits lässt sie eine Fortführung der erfolgreichen Arbeit des Gesamtvorstandes erwarten.

Dennoch braucht es aus unserer Sicht auch neue Impulse um die Position der Post als Marktführerin halten zu können. Wir erwarten uns neue Ideen und Ansätze, die Arbeit attraktiver und im Rahmen der normalen Arbeitszeit schaffbar zu machen.

Auch müssen mehr Anstrengungen als bisher gezeigt werden, die Fluktuation bei der Post nachhaltig zu senken.

Eine stetige Weiterentwicklung unserer Unternehmenskultur, verbunden mit langfristigen Perspektiven für unsere Kolleg\*innen, sehen wir als weitere wichtige Schwerpunkte.

Wiewohl Dr. Georg Pölzl noch bis September 2024 Vorstandsvorsitzender bleibt, bedanke ich mich schon jetzt für seine beachtenswerten Leistungen auf dem Weg der Post von einem ehemals staatlichen zu einem international tätigen Unternehmen, in dem mehr als 27.000 Menschen beschäftigt sind.

Namens des Zentralausschusses wünsche ich dem gesamten Vorstand, allen Führungskräften sowie euch, die ihr euch tagtäglich für die Post einsetzt, schöne Weihnachten, erholsame Feiertage und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr.

Herzlichst

Euer

Richard Köhler Vorsitzender des Zentralausschusses